



Terminhinweis

Düsseldorf, 07.09.2016

Ministerin Schulze eröffnet Simulations-Trainingszentrum für mehr Patientensicherheit am Uniklinikum Münster

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Verbesserung der Patientensicherheit hat das Universitätsklinikum Münster ein Trainingszentrum für seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter errichtet. Nach zweijähriger Bauzeit nimmt das mit rund 2,5 Millionen Euro aus Landesmitteln finanzierte Zentrum nun seine Arbeit auf.

Ministerin Svenja Schulze spricht bei der Eröffnung ein Grußwort.

Freitag, 9. September 2016, 12.30 Uhr
Trainingszentrum des Universitätsklinikums Münster
Malmedyweg 17-19, 48149 Münster

Ärztinnen und Ärzte sowie Pflegerinnen und Pfleger simulieren im Trainingszentrum realitätsnahe Situationen des Klinikalltags. Sie üben in interdisziplinären und berufsgruppenübergreifenden Schulungen auch Handlungsabläufe im Krisenfall. Im Fokus stehen die Gewährleistung und Verbesserung der Patientensicherheit.

Wir laden Sie herzlich zur Eröffnung des Trainingszentrums ein.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.wissenschaft.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)